



LES NEWS DE L'APEL PROVENCE

Rétrospective et évènements à venir - 2019/20 Bulletin 1

Bourse aux stages :

Depuis l'année dernière l'APEL Provence, en appui à la communauté éducative, propose un « matching » pour les stages obligatoires des élèves de 3^{ème} et de 2nd avec le but de faciliter les démarches de recherche des élèves via un questionnaire en ligne.

Lancé le 17 OCTOBRE

Diner de Promo des parents :

En début d'année l'APEL Provence a réitéré l'expérience fort bien accueillie de l'année précédente et a invité à se retrouver par promo pour un moment convivial entre parents de l'École de Provence : aux Arcenaulx 240 parents y ont participé.

PROMO 5^{ème} : 8 OCTOBRE

PROMO 4^{ème} : 9 OCTOBRE

PROMOS DU LYCÉE : 10 OCTOBRE

PROMO 3^{ème} : 16 OCTOBRE

Les objets trouvés à la rencontre des parents :

Comme chaque année l'APEL Provence a assuré des permanences pendant les réunions parents/professeurs des 5^{ème}, 4^{ème} et 3^{ème} et le dernier mercredi avant chaque période de vacances, pour exposer les vêtements trouvés dans l'établissement afin que les parents et les enfants puissent les retrouver et les récupérer. À la fin de chaque période le reliquat est donné à Emmaüs.

Le 12, 14 ET 18 NOVEMBRE

Retrouvez nos évènements sur la page de l'APEL Provence du site de l'École de Provence

apel@ecoleprovence.fr

CONTACTEZ-NOUS

Pique-nique d'accueil :

Première action de l'année scolaire, le pique-nique d'accueil a permis aux nouvelles familles de se rencontrer dans la convivialité et la bonne humeur. C'est sous la Halle de l'École de Provence que l'équipe de l'APEL Provence a accueilli les 170 participants.

SAMEDI 21 SEPTEMBRE

Un café, deux coups de fil :

Cette action lancée par l'APEL Provence permet de parrainer une nouvelle famille et de l'accompagner en début d'année scolaire. Cette année 50 parrains pour 50 entrants ont souhaité y participer et ainsi échanger et communiquer sur leur entrée dans l'établissement.

OCTOBRE 2018

Commission restauration :

Des membres du CA de l'APEL Provence ont participé à la réunion de la commission restauration de l'établissement. Le compte rendu de cette réunion a été mis sur la page des actualités du site internet de l'École de Provence.

Le 15 NOVEMBRE 2019

Marché de Noël

Organisé et animé par l'APEL Provence, cette année le marché de Noël était au bénéfice de l'association Simon de Cyrène Marseille et les recettes de la tombola financeront des sorties des élèves dans le thème de l'écologie. Cette année le concours de vente des billets a été gagné par la classe de 10^{ème}2 qui se verra financer une sortie de classe en récompense !

VENDREDI 29 ET SAMEDI 30 NOVEMBRE

La Galette des Rois Géante

Comme chaque année l'APEL Provence invitera les enseignants, les personnels de l'École de Provence, l'équipe de la pastorale et les parents correspondants à une dégustation de la galette des rois dans la salle des professeurs.

JEUDI 16 JANVIER à 12h30